

第2回 出農ショップは、くにびきメッセ「ぎゅっ〜ッと島根大産直市」！

期日：7月7日（土）9：30～16：00 会場：くにびきメッセ 多目的ホール

今回は松江市を会場に、島根の特産品を一同に販売・PRするイベントに参加し行いました。ここでは、JA 県内地区本部、養鶏協会、牛乳普及協会の皆さんとともにたくさんの来場者に接客、販売活動で、社会性を高め、学びを深めることができました。

当日は全国的に大雨で交通機関にも支障が出る中でしたが、JA 組合員の団体客や家族連れ、多くの人々の来場がありました。本校販売品の中でも、ゴールデンパールメロンは県内での流通が稀で、試食や質問で人だかりが多く見られました。ジャムやヨーグルト、ベーコンも喜んで買い求められる姿に、私たちも嬉しく思いました。





農業女子ファッションショーに、食品1年の江島君がJA女性部長とペアで出場しました！
大展示場では、アグリミーティングと題して農業機械フェアが開かれ、その一画での催し物です。



9時30分開店を前に、全体打ち合わせがありました。
出展者の一員として、緊張感と責任感が高まります！

多くの皆様方に、本校の生產品、加工品をお買い上げいただき誠にありがとうございました。
活動内容を振り返り、次回につなげて参りますので、今後ともよろしくお願ひいたします。